



うずましくまじし〜てしんぶん

うずましくまじしんぶんは、うずましく〜て快議での様子をお知らせする新聞です



ボランティア
発掘も今回で
第18回になり
ます!



たいへんだけ
れど、すごいロ
マンですね。



ひとつになって、笹山遺跡発掘再開へ

【先進地視察研修結果】

◆視察日：平成22年2月26日

◆視察地：長野県上水内郡信濃町野尻2875

「野尻湖ナウマンゾウ博物館」

◆視察参加数：13名

復興デザイン策定の取り組みにおいて、国宝出土地元としては、いまだ約半分の未発掘遺跡があることに對して、何とか再発掘に向けて動きを起こそうという事である。

今回そのきっかけとして、ボランティア発掘の先進地である野尻湖の発掘現地を視察し、調査にたずさわっている学芸員の方より研修を受けた。

第1回発掘調査から今回18回目にあたるまで、ボランティア発掘という方法で続けてこられたその事業計画から実践までの細部にわたって説明を受けることができた。

われわれ中条地域において、今後ボランティア発掘を実現していく上で様々なハードルがあることを学んだ。また、計画を立ててから発掘調査に入るまでは大変な時間を費やすことも肌で感じる事ができた。

しかし、今後行動を起こすための為のノウハウを手に入れることができたのは、今回の視察研修の大きな成果であった。

地域の様々な組織・団体など体となつての事業とするために、今から取り組んでいかねばならない。

波形利幸 記

うずましく〜て快議とは、震災復興デザイン策定事業の二環で地域の宝ものや魅力を再発見し、それらを活かしながら、中条の未来を描いていく場です。

2010年2月26日
中条地区振興会発行

第 11 号